



# 王北通信

令和7年12月15日 第31号

<https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.htm>



大階段で「グリコ」を楽しんでいる人たちがいました。  
はやっているのかな？ 大階段を見ていると確かにやっ  
てみたくなりますよね(^-^) ケガしないようにね。

## やわらぎウインドハーモニーのコンサート

やわらぎウインドハーモニーのみなさんが、昼休みコンサートを行ってくださいまし  
た。多くの先生方も登場し、フロアのみんなは大喜び。アンコールでは雪丸も登場。立  
ち上がっていっしょにダンスをする人も。楽しい時間をありがとうございました。



## みんな待ってるよ！かけはしプロジェクト

1年生の先生たちと王寺町の幼稚園や保育所などの先生たちが集まって計画した「かけはしプロジェクト」。1年生の生活科「秋まつりをしよう」の学習に黎明保育園、片岡の里こども園、王寺北幼稚園から来年入学する園児を招待しました。1年生が工夫したさまざまな遊びやゲームで楽しむ園児たちの笑顔。お兄さん、お姉さんとして園児たちの手を引いて案内したり、遊び方を教えたりしているうれしそうな1年生の笑顔。そんな笑顔と笑顔があふれたひとときでした。園児たちの入学への不安が少しでも減り、1年生になって学校に行くことを楽しみにしてくれるといいな(^-^)



## 3年生と4年生がいっしょに楽しむドッジボール

前号でもお伝えした中央委員会が計画した異学年でのドッジボール大会。今回は3年生と4年生が合同チームをつくりて楽しみました(^-^) 中央委員会のみんな、ご苦労様でした。ありがとう。



## 菊地将宗さんによる水墨画の体験授業（6年生）

学校の玄関などに飾られているスズメたちが描かれた素敵な日本画。その作者の菊地将宗さんが、6年生に水墨画の描き方を教えてくださいました。墨と筆だけで、墨の濃淡を生かして描いていきます。菊地さんに教わりながらそれぞれが竹を描きました。描く人の個性のあらわれた、初めて描いたとは思えない素敵な作品が仕上がりました。



## ある日の授業風景

12月も半ばでずいぶん寒くなってきたが、運動場では7年生が体育でサッカーを。思い切りボールをける人も、おっかなびっくりでけっている人も(^-^) 理科室では7年生が「音による現象」の授業中。モノコードとオシロスコープを使って音の大きさや高さと振動の関係を調べる実験以外に、グラスハープで音を出す活動に夢中。楽しそう(^-^)

